

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, maka kesimpulan dari penelitian ini adalah :

1. Dalam penelitian ini Motivasi berpengaruh positif signifikan terhadap keputusan mahasiswa bertransaksi di Bank Syariah Indonesia. Dilihat dari fenomena lapangan dalam faktor psikologis mahasiswa dan lingkungan kampus yang sangat mendukung dalam meningkatkan keputusan mahasiswa bertransaksi di bank syariah. Dimana selain kemauan mahasiswa sendiri dalam bertransaksi juga terdapat lingkungan sebagai dorongan, contoh, serta pengimplementasian mahasiswa jurusan perbankan syariah dalam mengamalkan ilmu pengetahuan syariah yang didapatkannya.
2. Tingkat religiusitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan mahasiswa bertransaksi di Bank Syariah Indonesia. Artinya berangkat dari fenomena lapangan, bahwa tingkat religiusitas pada mahasiswa jurusan perbankan syariah IAIN Tulungagung terbentuk melalui ajaran berbasis syariah yang telah melekat dalam keseharian mahasiswa, sehingga mahasiswa memiliki faktor keyakinan yang kuat dalam setiap keputusannya terkait praktik ibadah yang diamalkan yaitu

menjauhi riba. Semakin baik tingkat religiusitas mahasiswa maka semakin yakin pula keputusannya untuk bertransaksi di bank syariah.

3. Eksistensi Bank Syariah Indonesia berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan bertransaksi di Bank Syariah Indonesia. Artinya, keberadaan perkembangan produk dan manfaat produk pada Bank Syariah Indonesia akan meningkatkan keputusan pada masyarakat atau mahasiswa untuk bertransaksi di bank syariah. Melihat mahasiswa perbankan syariah IAIN Tulungagung yang notabene PPL di lembaga keuangan syariah diantaranya di bank Bank Syariah Indonesia (BSI).
4. Motivasi, tingkat religiusitas dan eksistensi Bank Syariah Indonesia (BSI) secara bersama – sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan mahasiswa bertransaksi di bank syariah. Hal ini dapat diketahui bahwa tingkat motivasi, dan religiusitas semakin menaik satu satuan serta keberadaan bank syariah Indonesia (BSI) secara performa dan hasil kerja bank syariah sangat baik dan dapat meningkatkan keputusan bertransaksi mahasiswa untuk memilih bank syariah daripada bank konvensional. Oleh karena itu faktor internal (motivasi, religiusitas dan faktor eksternal (eksistensi Bank Syariah Indonesia (BSI)) harus sama-sama memiliki pengaruh dalam meningkatkan keputusan bertransaksi di bank syariah yaitu dengan meningkatkan pengetahuan seputar bank syariah dan bank syariah juga memiliki upaya untuk meningkatkan nasabah dengan melalui

sosialisasi atau peningkatan perfoma bank sehingga dapat menarik minat calon nasabah kedepannya.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian dan kesimpulan tersebut, maka peneliti memberikan saran yang sekiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak terkait dalam penelitian ini. Adapun saran yang dapat disampaikan sebagai berikut :

1. Bagi akademik

Bagi pihak akademisi masih banyak kekurangan dalam hal kajian maupun teori – teori yang digunakan untuk mendukung penelitian ini, maka diharapkan perlu adanya penelitian lanjutan yang lebih mendalam agar hasil yang diberikan bisa sesuai dengan kondisi yang sesungguhnya dan bermanfaat bagi sivitas akademika. Untuk kedepannya diharapkan IAIN Tulungagung dapat melakukan kerjasama terhadap bank syariah. Khususnya dalam hal berbagai transaksi kemahasiswaan seperti pembayaran UKT dan lain lain mengingat IAIN Tulungagung merupakan salah satu kampus besar yang berbasis Islam. Sehingga dengan begitu diharapkan mahasiswa dapat mengenal lebih dalam tentang perbankan syariah dan tidak hanya mendapat teori yang diperoleh akan tetapi implementasi mahasiswa IAIN Tulungagung dapat tercapai.

2. Bagi mahasiswa

Diharapkan untuk mahasiswa terutama mahasiswa perbankan syariah dapat membantu kemajuan perbankan syariah di Indonesia. Yaitu dengan menggunakan dan mensosialisasikan bank syariah kepada masyarakat. Sehingga masyarakat dapat melepas ketergantungan terhadap bank konvensional.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat melengkapi kekurangan dan keterbatasan pada penelitian ini. Sehingga perlu adanya penelitian-penelitian lebih lanjut dan mendalam terkait dengan permasalahan keputusan pada mahasiswa. Penelitian ini selain menjadi bahan rujukan bagi peneliti selanjutnya. Diharapkan peneliti selanjutnya juga dapat mengembangkan variabel yang dapat mempengaruhi keputusan mahasiswa, seperti faktor lingkungan, strategi pemasaran bank syariah, faktor budaya dan kebiasaan mahasiswa untuk bertransaksi di bank syariah.